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公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 男女共同参画の推進について 知 事 男 女 共 生 課

知事は、男女共同参画の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

二 風評被害対策について 農林水産部長 農産物流通課

県は、農林水産物の風評について、どのように調査し、ど

のような対策を講じているのか尋ねたい。

三 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の更なる利用促進に向け、福島空港に関す

る有識者会議をどのように活用していくのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーの研究開発について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、再生可能エネルギーに関する研究開発をどのように

支援していくのか尋ねたい。

五 臨床研修医の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、臨床研修を県内で行う医師を確保するため、どのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

六 介護ロボット等の普及促進について

１ 県は、介護ロボットの普及に向け、どのように取り組ん 〃 高 齢 福 祉 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、産業集積の観点から介護や医療分野のロボットの 商工労働部長 医療関連産業集

研究開発をどのように支援していくのか尋ねたい。 積推進室
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七 視覚障がい者への支援について 保健福祉部長 障がい福祉課

大活字本を日常生活用具給付等事業の対象にするよう市町

村に働き掛けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 福島県魅力ある職場づくり推進会議について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

福島県魅力ある職場づくり推進会議の成果と今後の開催の

見通しについて尋ねたい。

九 高等教育機関等の誘致について

１ 若者の県外への流出を防ぐため、高等教育機関を誘致す 企画調整部長 企 画 調 整 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、若者の雇用を創出するための企業誘致にどのよう 商工労働部長 企 業 立 地 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 ニート対策について 〃 雇 用 労 政 課

県は、ニートへの就労支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十一 公立中学校夜間学級について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立中学校夜間学級の設置に向け、学

習ニーズの調査にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十二 ひとり親家庭への支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、ひとり親家庭への支援にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。
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十三 三春町の動物救護施設について 保健福祉部長 食品生活衛生課

寄贈を受けた三春町の動物救護施設について、命の大切

さを訴える場として活用すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。


